



かがみっ子

①かみがえる子

②かみげん子

③かみとめあう子



鏡山小学校 学校だより 10月30日 No.15
文責 校長 益田 宏

ご声援ありがとうございました

先週から雨の予報が続いて、天候が心配されましたが、10月27日（日）は、好天に恵まれて予定通り運動会を実施することができました。

『力の限り突き進もう』のスローガンを胸に、子供達もてる力を存分に発揮して活躍する姿をご覧いただけたと思います。早朝から温かいご声援をいただきありがとうございました。

6年生を中心に、応援や開閉会式などの全体練習を進めてきて、本番では練習の成果を十分に発揮することができました。応援団の解団式では応援リーダーを中心に団員全員がこれまでの頑張りを互いに讃えていました。

各学年の団体競技や表現の演技も生き生きとした表情で一人一人が輝いていました。運動会を通して培ったことをこれからの学校生活に生かしてくれると思います。

P T A 執行部役員の皆様には、駐車場整理、写真撮影などの係を担っていただきありがとうございました。お子様の活躍する姿を十分にご覧になることができなかつたかもしれませんが、おかげでスムーズに運動会を運営することができました。大変お世話になりました。



応援リーダーの想いのこもった選手宣誓で運動会が始まりました。

ご協力ありがとうございました

10月24日（木）、5年生が稲刈りを行いました。6月に田植えをしてから、子供達は、通学時など田の側を通ったときに稲の生長を確かめてきました。暑い時期に雑草取りを行い、いよいよ大きく実った稲穂を収穫しました。今回も初めて稲刈りを経験する児童がほとんどでしたが、すぐに慣れて鎌を使いこなしていました。刈り取った稲は、コンバインで脱穀しました。これから精米をして、お世話になった方々にお米をお渡しするなど計画を立てます。

田を貸していただいた森尾様、これまで稲の管理や子供達への指導をしていただいた石崎様、J A の坂本様、ご多用の中、毎回お手伝いをしていただいた親児の会、学級委員、保護者の皆様ありがとうございました。

